

## Un village d'artistes pour la saison estivale



*Visite des halles par la présidente, Marie-Thérèse Leclerc, en présence de Loïc Pédron adjoint ; Denis Rapinel, maire et Pascal Vigneron, adjoint.*

La municipalité, toujours très assoiffée d'animations pour la ville, a reçu samedi, Marie-Thérèse Leclerc, de l'association Vital'Arts du Tronchet. Elle souhaite implanter, à partir d'aujourd'hui, son village artistique, sous les halles couvertes et la promenade Jules Revert. Une date qui coïncide avec l'inauguration officielle de l'espace fraîchement réaménagé des Douves.

Une cinquantaine d'artisans d'art pourront ainsi se produire devant le public. Il y aura des sculpteurs, des peintres, des tailleurs de Pierre, des tourneurs sur bois et bien d'autres activités, qui se relieront pour apporter une animation constante à ce site jusqu'en septembre. Le public pourra également s'il le désire s'initier aux diverses techniques créatives de l'art.